

El CEU avala Ciencias del Deporte con una proyección internacional - El Mundo Castellón al Día - 09/01/2019

El CEU avala Ciencias del Deporte con una proyección internacional

La Cardenal Herrera, que plantea prácticas en otros países, indica que el prestigio mundial del deporte español atraerá a estudiantes de Europa, América Latina y Asia occidental

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Por segunda vez consecutiva la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón pedirá al Consell la autorización para poner en marcha en sus instalaciones de Castellón el nuevo grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, una titulación en la que la Universitat Jaume I también ha mostrado interés.

Hace exactamente un año el CEU presentó su propuesta a la Conselleria de Educación y varios meses más tarde la Comisión Académica de la AVAP informaba a la universidad privada con un informe provisional y preceptivo en el que argumentaba como aspecto menos favorable del proyecto de implantación el que hecho de que ya existiera una abundante oferta de plazas de nuevo ingreso del Grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte en la Comunidad Valenciana.

Las alegaciones del CEU demostrando la alta demanda de estudiantes que desean cursar este grado y su alto potencial de empleabilidad así como el hecho de

Secretario General de la CEU UCH, José Manuel Amiguet, quien también subraya que «debe tenerse en cuenta que el área de influencia de la Universidad CEU no es solo la provincia de Castellón, ni tan siquiera la Comunidad Valenciana». En este sentido, es necesario subrayar que en la actualidad el 30% de los estudiantes de la Universidad CEU Cardenal Herrera son internacionales y, por tanto, vienen de otros países; y otro 20% viene de provincias españolas que no son de la Comunidad Valenciana.

«Debemos empezar a entender lo universitario desde una perspectiva global, lo que es, sin duda, relevante ya en todos los sentidos, especialmente en dos, es decir en la demanda y en el desarrollo profesional de

los egresados», afirman responsables del CEU que vuelven a insistir en que la mitad de sus alumnos no son del territorio más cercano y vienen al CEU atraídos por la propuesta de valor que proporciona la Universidad privada.

«Esa misma experiencia la vamos a aplicar al Grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte», precisa Amiguet, señalando dos factores de atracción muy importantes. «El deporte español goza de prestigio mundial, lo cual, según nuestro análisis y primeras operaciones, genera un factor de interés y credibilidad por estudiar este Grado en España para estudiantes de varios países de Europa, América Latina y Asia occidental», dicen desde el CEU.

Además, la Cardenal Herrera pone también de relieve que existe interés en candidatos a estudiar este grado por proyectar su carrera profesional fuera de España, por lo que ya está trabajando en aprovechar su experiencia en ofrecer prácticas internacionales a los estudiantes para configurar en el grado de Ciencias del Deporte vías de acceso directo a prácticas fuera de España.

PRÁCTICAS EN EEUU

«Hay interés de forma especial por prácticas en áreas sobre fútbol en Universidades de Estados Unidos, lo que haría posible que estudiantes de este grado desarrollasen sus prácticas en equipos de fútbol y otros deportes en Estados Unidos», apuntan responsables del CEU.

Oferta. La Cardenal Herrera plantea ofertar un total de 40 plazas para Ciencias del Deporte.

40
PLAZAS

que existía demanda suficiente para implantar el grado tanto en el CEU como en la UIJ no lograron convencer a la AVAP y dar así luz verde a un grado que en el CEU planteaba ofertar 40 plazas.

El escollo señalado por la AVAP en torno a la falta de instalaciones para realizar las prácticas de los estudiantes de Ciencias del Deporte en el CEU también constituyó un serio freno a la puesta en marcha de la ansiada titulación.

Pero el CEU ha seguido haciendo los deberes y trabajando en conseguir aliados para contrarrestar las dificultades señaladas al objeto de volver a plantear una atractiva propuesta a Educación que le permita implantar el próximo curso el grado que ya anunció su rectora Rosa Viñado hace dos cursos.

Mientras tanto la demanda detectada para este grado sigue evidenciando la necesidad de implantarlo en Castellón. «Solo a partir de las noticias en prensa sobre este proyecto se ha generado ya una lista de candidatos potenciales para el curso próximo que supera la oferta prevista de las 40 plazas», destaca el vicerrector de Comunicación y